
16 декабря в ИА ТАСС состоялась пресс-конференция  руководителей 
ЦК КПРФ, посвященная политическим итогам 2024 года и планам Компар-
тии на 2025 год. В ней приняли участие Председатель ЦК КПРФ, руководи-
тель фракции КПРФ в Госдуме Г.А.Зюганов, заместитель Председателя ЦК 
КПРФ, Председатель Комитета Госдумы по аграрным вопросам, академик 
РАН В.И.Кашин, Председатель Комитета Госдумы по защите семьи, вопро-
сам отцовства, материнства и детства Н.А. Останина, Председатель Коми-
тета Госдумы по делам СНГ, Евразийской интеграции и связям с соотече-
ственниками Л.И.Калашников, первый заместитель руководителя фракции 
КПРФ в Госдуме Н.В.Коломейцев и секретарь ЦК КПРФ А.А.Ющенко.

Г.А. Зюганов:
У партии и народно-патриотиче-

ских сил России давно сложилась 
хорошая традиция – отчитываться 
перед своими избирателями и всей 
страной о результатах нашей законо-
дательной и общественной деятель-
ности.

Я благодарю всех, кто поддержал 
партию, и поддерживает наши глав-
ные документы. Мы, своевременно, 
еще полтора года назад приняли 
Программу Победы, которая обеспе-
чивает единство фронта и тыла, сози-
дательную политику нашей страны, 
защиту всех трудящихся. Особенно 
тех, кто своим умом и талантом соз-
дает главные ценности на Земле. Это 
рабочие и крестьяне, учителя и врачи, 
инженеры, ученые и военные.

Не устаю повторять, что, если им 
будет хорошо, то страна будет про-
цветать, побеждать и иметь хорошее 
будущее!

Продолжение на стр.3

15 декабря, несмотря на сложную оперативную обстановку, в городе Бел-
городе состоялась XLVIII отчётно-выборная конференция Белгородского реги-
онального отделения КПРФ. В её работе приняли участие член ЦК КПРФ, зам. 
заведующего Отдела ЦК КПРФ по организационно-партийной и кадровой рабо-
те Д.А. Дубовенко и депутат Государственной Думы ФС РФ С.А. Гаврилов.

На Конференции были рассмотрены 
следующие вопросы: «Отчёт о работе 
Комитета БРО КПРФ за период с 20 
декабря 2020 г. по 15 декабря 2024г.», 
«Отчёт о работе Контрольно-ревизион-
ной комиссии БРО КПРФ за период с 20 
декабря 2020 г. по 15 декабря 2024г.», 
«Выборы Комитета БРО КПРФ», «Выбо-
ры кандидатов в члены Комитета БРО 
КПРФ», «Выборы Контрольно-ревизион-
ной комиссии БРО КПРФ».

С отчётным докладом Комитета БРО 
КПРФ выступил секретарь Комитета БРО 
КПРФ В.А. Шевляков. В докладе были 
затронуты важнейшие геополитические 
аспекты борьбы за мировой порядок, 
украинский вопрос, идеологическое 
противостояние между коллективным 
Западом и Россией. В этой связи было 
отмечено: «Сегодня Россия находит-
ся на перепутье. «Капитализм зашел в 
тупик» - признал президент нашей стра-

ны. Необходимо делать выбор и менять 
курс развития страны, о чем говорит 
партия много лет. Одна из дорог ведет 
все дальше в капиталистическое болото, 
к обнищанию и деградации. На этом пути 
тонет все доброе, что создавалось рат-
ным подвигом, трудом и талантом мно-
гих поколений нашего народа. Вторая 
дорога – широка и светла. На ней есть 
простор для развития всех без исключе-
ния граждан страны, а не только кучки 
новоявленных господ. Эта дорога ведет 
в лучшее будущее, ведет к подлинному 
народовластию и социализму. Именно за 
это светлое будущее мужественно сра-
жается наша партия, все народно-патри-
отические силы».

Также в докладе были освещены при-
оритетные направления деятельности 
БРО КПРФ за отчетный период. Среди 
них: гуманитарная помощь, мероприятия 
по поддержке военнослужащих, уча-

ствующих в СВО, беженцев и внутренних 
переселенцев, оказание помощи воен-
нослужащим, расположенным на тер-
ритории Белгородской области, участие 
в территориальной обороне; шефство 
над школами области, а также усиление 
идеологической работы среди населения 
на фоне обострения геополитической 

обстановки в мире, активное праздно-
вание календарных и юбилейных дат 
Красного календаря, событий Великой 
Отечественной войны. Также в докладе 
была дана оценка избирательным кампа-
ниям за отчетный период. 
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В авиацию пойду, 
пусть меня научат

Ко Дню Конституции. Так какая 
же Конституция подлинно 

демократическая?

СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

КПРФ, Социализм, Победа!

XLVIII (48) отчетно-выборная Конференция 
Белгородского регионального отделения КПРФ

Постановление XLVIII отчетно-
выборной Конференции БРО КПРФ

Дорогие белгородцы, 
поздравляю вас 

с наступающими Новым годом!
Уходящий год был непростым, но он ста-

новится уже частью истории. Сегодня с вол-
нением и самыми лучшими ожиданиями мы 
готовимся к встрече нового 2025 года. Уверен, 
все жизненные испытания мы непременно 
преодолеем, а самые светлые планы, самые 
красивые и заветные желания и мечты обяза-
тельно сбудутся, если мы будем верить в себя, 
в свои силы и возможности. Поэтому я желаю 
вам душевной стойкости и уверенности в себе.

Пусть для каждого из вас наступающий 
год будет по-настоящему добрым и счастли-
вым, станет временем радостных событий и 
сохранит веру в светлое будущее. Пусть ваши 
родные и друзья всегда будут рядом с вами, а 
в доме царят мир и согласие, любовь и взаи-
мопонимание.

Желаю вам крепкого здоровья, семейного 
тепла, удачи во всех добрых начинаниях и 
благополучия!

Первый секретарь Комитета БРО КПРФ,
депутат Белгородской областной Думы

В.А. Шевляков
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Семинар-совещание курато-
ров Всероссийского конкурса 
детского и юношеского творче-
ства «Земля талантов» прошел 
в Москве. В столице собрались 
представители всех 18 межреги-

ональных оргкомитетов конкурса 
для подведения итогов прошед-
шего года и творческого сезона. 
Среди участников были кураторы 
и их помощники, которые сопро-
вождают конкурсантов с момента 

подачи заявок до финального 
гала-концерта в Подмосковье. 
Белгородскую область представ-
ляли секретари Комитета БРО 
ЛКСМ РФ Екатерина Долгова и 
Богдан Войлоков. 

Открытие семинара состо-
ялось в Совете Федерации ФС 
РФ, где участников попривет-
ствовал давний друг конкурса, 
сенатор Айрат Гибатдинов и 
председатель Комитета Совета 
Федерации по науке, образова-
нию и культуре Лилия Гумерова. 
Кураторы поделились опытом 
организации проекта в регио-
нах. В 2024 году организаторам 
очных туров был присвоен ста-
тус межрегиональных оргкоми-
тетов, что позволило объединить 
несколько субъектов РФ.

Второй день семинара также 
был насыщенным: утром состоя-
лась рабочая встреча в Государ-
ственной Думе ФС РФ с депута-
том, лидером Ленинского Ком-

сомола Владимиром Исаковым. 
Далее участники семинара посе-
тили Российскую государствен-
ную библиотеку им.В.И.Ленина 
— одну из крупнейших библиотек 
мира и крупнейшую публичную 
библиотеку России и континен-
тальной Европы. Завершился 
второй день деловой игрой и 
обменом новогодними подарками 
в здании Комитета Московского 
городского отделения КПРФ. 

В последний день семинара 
прошел образовательный интен-
сив от руководителей «Земли 
талантов». Они рассказали о 
современных подходах в доку-
ментообороте и информационной 
политике, а также поделились 
техниками управления стрессом. 

Так завершился очередной 
семинар-совещание кураторов 
Всероссийского конкурса «Зем-
ля талантов».

Соб.инф.

«Такие слова слышу от многих ребят, которые уже побывали на 
Воронежском авиастроительном заводе, - говорит депутат Госу-
дарственной Думы (КПРФ) Сергей Гаврилов. –  Тысячи учащихся 
средних специальных заведений, старшеклассников за время 
работы нашего совместного с Белгородским и Воронежским обко-
мами проекта «Первым делом самолеты» уже посетили ВАСО. Важ-
но, что путь в авиастроение открывается и для учащихся городов, 
и для сельских ребят. Важно и то, что проект прирастает новыми 
направлениями, которые появляются в результате встреч завод-
чан и будущих молодых кадров ВАСО. Одно из них – знакомство 
с Воронежским авиастроительным техникумом, который готовит 
кадры для Воронежского авиастроительного завода».  

Группа девятиклассников из 
трех школ Волоконовского райо-
на Белгородской области, а также 
их педагоги и родители побывали 
на днях в Воронежском авиа-
строительном техникуме имени 
В.П. Чкалова. Символично, что 
эта поездка состоялась в Между-

народный день гражданской 
авиации. По словам школьников, 
интерес к профессии авиастрои-
теля у них появился после обще-
ния со старшими товарищами, 
которым уже удалось побывать 
на Воронежском авиастроитель-
ном заводе благодаря проекту 

«Первым делом самолеты».
«После окончания 9 класса 

думаю получить хорошую рабо-
чую профессию, чтобы она была 
интересной и востребованной», 
– поделился своими планами 
девятиклассник Староиванов-
ской школы Дмитрий Донских. 
–  Хочу своими глазами увидеть, 
чему обучают в техникуме, какие 
условия учебы».  

Руководством техникума 
специально для белгородских 
школьников была подготовлена 
ознакомительная программа 
посещения учебного заведения. 

Директор Воронежского 
авиастроительного техникума 
Александр Норман лично про-
вел экскурсию по всем уголкам 
этого старейшего в Воронеже 
образовательного учреждения, 
давшего путевку в жизнь тыся-
чам квалифицированных специ-
алистов. Они сегодня успешно 
трудятся в авиастроении. 

Свою работу подготовки про-
фессиональных кадров техни-
кум начал в далеком 1930 году. 
Тогда же ему было присвоено 
имя легендарного советского 
летчика Валерия Чкалова. При 
этом выпускники Воронежского 
авиастроительного техникума не 
только строят воздушные кораб-
ли, но и также трудятся на многих 
ведущих предприятиях Воронежа 
и других завода Черноземья.

Белгородских гостей очень 
впечатлили условия для обу-
чения: современные стильно 
оформленные учебные классы, 
просторные светлые лабора-
тории и мастерские, обору-
дованные хорошей техникой. 
Промышленные роботы, меха-
тронные системы, различные 
станки с числовым программ-
ным управлением, 3D принтеры, 
сканеры и многое другое, на что 
школьники смотрели широко 
открытии глазами. Кроме этого, 
разнообразные площадки для 
занятий спортом и проведения 
интересного досуга дополняли 
общую картину увиденного. Так-
же очень понравились благоже-
лательные и при этом деловые 
взаимоотношения между педа-
гогами и студентами техникума. 

К концу экскурсии практиче-
ски все наши ребята изъявили 
желание учиться в этом учебном 
заведении, даже несмотря на 
отсутствие общежития (увы, для 
многих это является минусом 
при выборе учебного заведе-
ния).  Тем более, что техникум 
предлагает широкий выбор про-
фессий от авиастроения – до 
сетевого и системного адми-
нистрирования, от управления 
средствами автоматизации – до 
мехатроники и робототехники. 

Огромным плюсом также 
является и то, что обучение про-

ходит в очной форме на базе 9 
классов и в заочной – на базе 11 
классов. Выпускники техникума 
могут продолжить обучение в 
шести учреждениях высшего 
профессионального образова-
ния Воронежа. Выездная прием-
ная комиссия принимает экзаме-
ны для зачисления в ВУЗы прямо 
в стенах техникума.

Не только ребята, но и их 
родители и педагоги волоко-
новских школ были восхищены 
условиями, созданными для уча-
щихся техникума. Учитель физи-
ки и папа 8-классника Михаила 
Жмени, Александр Анатольевич, 
отметил, что учебное заведение 
дает очень серьезную профес-
сиональную подготовку, что 
помимо диплома специалиста 
выпускник получает рабочую 
профессию и будет востребован 
на рынке труда. 

Поездка удалась на все «сто» 
– была полезной и интересной. 
Ребята и взрослые просили 
передать слова благодарности 
депутату Сергею Гаврилову за 
замечательный проект «Первым 
делом самолеты», благодаря 
которому они узнали много 
нового, что определит их выбор 
профессии в ближайшем буду-
щем. Во время дороги домой 
все с жаром обсуждали преиму-
щества профессий, с которыми 
познакомились. Первый шаг в 
выборе профессии сделан.

Татьяна МУШТАТОВА, 
первый секретарь Комитета

Волоконовского МО КПРФ
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Мы были рождены, чтоб 
сказку сделать былью, а стали 
детьми сурового времени.

В гимне детей войны есть 
такие слова: «Мы – дети пере-
жившие войну! Мы – дети побы-
вавшие в плену! Мы – дети защи-
щавшие в войну страну великую, 
на всех одну».

Да, не все мы защищали 
свою Родину с оружием в руках. 
Но многие и многие побывали 
под бомбежками, под артилле-
рийскими обстрелами, под пуле-
метными очередями. Голодали, 
нечего было надеть и обуть. Как 
только сходил снег, мы ходили 
босыми. Мамы и бабушки соби-
рали лебеду, конский щавель 
и другую траву, чтобы сварить 
какую-то еду. 

От холода нас спасали в то 
время еще кое-где сохранив-
шиеся русские печи, а уроки мы 
учили при каганце и лучинах. Мы 
вместе со взрослыми радова-
лись треугольникам, приходив-
шими с фронтов. И плакали от 
горя над похоронками. Мы тоже 

приближали победу, как могли, 
работая у станков, подставляя 
к ним поближе ящики из-под 
патронов, так как рост не позво-
лял дотянуться до работающей 
поверхности. Собирали колоски, 
чтобы ни один грамм драгоцен-
ного зерна не пропал, нянчили 
младших сестер и братьев. Да 
мало ли что мы делали?.. Дела-
ли то, что требовалось в тот или 
иной момент.

А когда усилиями всей страны 
добились Победы, в чем никогда 
никто не сомневался, мы пошли, 
кто учиться, кто работать, чтоб 
стране быть полезными. Подрас-
тая, мы – дети войны, восстанав-
ливали заводы и фабрики, стро-
или дороги, школы, больницы, 
учили, лечили, создавали кос-
мические и подводные корабли, 
покоряли Космос и опускались 
в морские пучины. Выращивали 
урожай, увеличивали поголовье 
скота, чтобы накормить народ. 
Мы жили и работали за себя и 
того парня, который не вернулся 
из боя…

Но время неумолимо. Сегод-
ня самому молодому из нас уже 
80! 80 лет – возраст, довольно 
почтенный. Не каждый дожива-
ет, а многие из тех, кто дожил, 
уже нуждаются в уходе, в 
постоянном, ежедневном при-
еме лекарственных препаратов, 
которые с каждым годом (да что 
там годом, – днем!) становятся 
дороже.

Получив пенсию, дети войны, 
утверждают свой «месячный 
бюджет», дефицит которого 
растет с каждым днем. Заплатив 
обязательные платежи ЖКХ, 
купив самые необходимые, жиз-
ненно важные лекарства, в луч-
шем случае остаются средства 
на продукты с желтыми цен-
никами.  Многие уже давно «не 
грешат» мясными продуктами, 
так как у них все дни – постные. 
Соблюдать диеты, здоровое 
питание (к чему призывают док-
тора, СМИ), дело неподъемное.

Фракция КПРФ в Госдуме 
уже 10 раз (!) вносила законо-
проект о детях войны, но дум-

ское большинство не слышит и 
отклоняет его, хотя для других 
категорий (банков и пр.) сред-
ства находятся.

Невольно вспоминаются 
слова генерал-майора милиции, 
уполномоченного по правам 
человека в Российской Феде-
рации Т.Москальковой, которая 
после клятвы, положив руку на 
текст Конституции РФ, подписав 
присягу, сделала заявление, что 
«вам не будет стыдно за меня» и 
что она будет «защищать инте-
ресы наших ветеранов и пожи-
лых людей».

И что же мы получили на 
сегодняшний день?

Понимаю, что в этот ответ-
ственный момент, когда на нашу 
Родину ополчился весь запад-
ный мир, требовать себе особых 
условий не в наших правилах, 
но очень хочется верить, что с 
детьми приграничья СВО, уже 
с нынешним поколением детей 
войны, не повторится наша 
история.

Страна готовится к 80-летию 
Великой Победы. Уже некоторые 
руководители зарубежных госу-
дарств заявляют о своем жела-
нии приехать на празднование 
этого исторического события 
(если поступит приглашение).

А наши ветераны, участники 
Великой Отечественной войны 
уже встроились в журавлиный 
клин. А еще живые свидетели 
тех героических лет, единствен-
ные знаменосцы Победы – дети 
войны – все чаще смотрят в небо 
вслед улетающим журавлям.            
И сколько их будет на трибунах 
парада Победы?

Как всегда, возникает 
вопрос, который не дает покоя. 
Неужели опять будем праздно-
вать юбилей на фоне торгового 
центра (торгашеское государ-
ство?) и фанерой отгороженно-
го от участников парада Мав-
золея, не один раз видевшего 
триумф нашего государства?                                
А наши руководители будут сидя 
принимать парад, проходящие 
колонны защитников Отечества.

Мы, дети войны, к большо-
му сожалению, уже не можем 
встать в строй, чтобы защищать 
свою любимую Отчизну.

Потому обращаемся к тем, 
кто честен и смел: «Поднимись 
и встань в строй и борись за 
родную Россию. Свято верь в 
правое дело. Мы с тобой и Побе-
да будет за нами!»

В.А. Кочанова, 
дитя войны

Мы – дети сурового времени

Новый год - новый сезон «Земли Талантов»
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Мы на нашем Съезде приняли про-
грамму, с которой шли на президентские 
выборы. Наш кандидат Харитонов, вме-
сте с моим первым заместителем Афони-
ным, объехал всю страну. Они выступили 
перед избирателями, получили солидную 
поддержку. И на базе этой программы 
была подготовлена двадцать одна отрас-
левая программа, легшая в основу нашей 
законодательной деятельности.

Нами был подготовлен и бюджет раз-
вития, который основывался на идее:                 
«И, все-таки, социализм!».

Президент еще три года назад сказал 
о том, что капитализм зашел в тупик. Но, 
в тупике нет смысла топтаться. Поэто-
му, у нас сейчас есть два варианта: или 
фашизация, или социализация!

И последние крупные международные 
форумы, связанные с БРИКС и СНГ, и 
подведение итогов Президентом, в том 
числе, и на съезде «Единой России», сви-
детельствуют о том, что справедливость, 
дружба народов, успешное развитие, 
выполнение его пяти важнейших пози-
ций, были и остаются ключевыми.

Я считаю, что наша партия и наша 
команда в этом году серьезно продви-
нулась вперед по этому направлению. 
Прежде всего, в области производства и 
агропромышленного комплекса.

В.И. Кашин:
- Я хочу подтвердить то, о чем гово-

рил Геннадий Андреевич. Мы, буквально, 
через несколько дней, 23-го числа, отпра-
вим очередной гуманитарный конвой на 
Донбасс. Там будет, в общей сложности, 
500 тысяч новогодних подарков.

Мы в Государственной Думе поддер-
жали все законы, связанные с поддерж-
кой граждан, находящихся в зоне СВО, и 
их семей.

Но, национальная безопасность, это 
не только оборона, но и продовольствен-
ная безопасность. И, в этом плане, Ком-
партия РФ является основным автором 
законов, которые вносятся аграрным 
комитетом.

В первую очередь, мы через те про-
граммы, которые «пробили» по земле, 
вышли на урожайность 135 - 145 млн. 
тонн в год зернобобовых культур, 28 – 29 
млн. тонн масличных культур. И много 
другой продукции, которой делимся со 
160 странами мира.

Мы в этом году провели выездное 
заседание нашего Комитета на Алтае, где 
отдали дань тем, кто осваивал целинные 
земли. И, я должен сказать, что у нас 
появилась программа второй целины.                 
И мы обязаны к 2030 году добавить 30,2 
миллиона гектаров пахотных земель.                       
А, потом, выйти, по большому счету, на 
те 118 миллионов гектаров, которые у 
нас были в 90-м году.

Решить эту задачу для Компартии 
Российской Федерации – значит выйти на 
новый уровень для нашей страны обеспе-
чения продовольственной безопасности.

Вторая федеральная программа, на 
реализации которой мы настаиваем, это 
животноводство. Мы сегодня производим 
33 миллиона тонн молока в год. Но, нам 
надо производить 45 миллионов тонн.

Мы сегодня отработали на большей 
части территории нашей страны два 
урожая. Но, что касается ветеринарной, 
биологической и иной безопасности, она 
приобретает особый статус, исходя из 
того, что нас окружили биологическими 
лабораториями. И, я должен сказать, что 
мы за последние пять – шесть лет сумели 
принять десятки соответствующих зако-
нов. Вот, только неделю назад приняли 
закон о ветеринарном статусе и закон о 
ветеринарной экспертизе.

Наш закон о регулировании цен на 
товары первой необходимости лежит в 
правительстве. Наш бюджет на 2025 год 
на 10 триллионов выше правительствен-
ного, и по другим годам аналогичная 
ситуация.

Мы в этом году начали активно про-
двигать вопрос, связанный с прогрессив-
ным налогообложением. У нас много дру-
гих, прописанных вопросов, от оффшор-

ных зон, до госмонополии на алкоголь. 
Все это вместе дает нам возможность 
сформировать свой бюджет и решать те 
задачи, которые мы обозначили!

Во главе нашей программы - чело-
век, план и реальный сектор экономики.                                                                      
В целом, уважаемые товарищи, завершая 
свое выступление, хочу сказать, что Ком-
партия сегодня решает главные задачи по 
укреплению национальной безопасности 
страны. В том числе, и продовольствен-
ной безопасности. И, самое главное, все 
делает для победы над фашизмом!

Л.И. Калашников:
- Законотворческая деятельность 

нашего комитета насыщенная: только за 
этот созыв было принято 34 закона. По 
количеству законопроектов мы находим-
ся в первой десятке комитетов Госдумы.

Особый интерес вызывает пакет зако-
нов по теме миграции. Мы, например, 
ввели реестр нарушителей. Этот реестр 
рассылается по соответствующим 
ведомствам. Если человек попадает в 
реестр нарушителей, он не сможет ни за 
квартиру заплатить, ни, даже, жениться.

Мы провели парламентскую ассам-
блею ОДКБ, парламентскую ассамблею 
«Россия – Беларусь», межпарламентскую 
ассамблею СНГ. Мы провели междуна-
родную конференцию «Роль фракций в 
деятельности парламентов» и междуна-
родную конференцию, связанную с рус-
ским языком. При нашем участии были 
открыты русские школы в Таджикистане, 
Казахстане и Киргизии.

Н.А. Останина:
- Дорогие друзья, вы знаете, когда в 

Государственной Думе принимался бюд-
жет на следующий год и на последующие 
три года, наша фракция внесла больше 
всех поправок в этот документ. Надо ли 
вам говорить, что они не были поддер-
жаны? Но, аргументация профильного 
Министерства финансов поразила своим 
антисемейным цинизмом: «Год Семьи 
завершается, поэтому мы ваши поправки 
поддерживать не будем».

Для нашей фракции, для нашей пар-
тии Год Семьи никогда не завершится, 
потому что семья — это главная базовая 
ценность! Очень хорошо, что спустя 30 
лет это осознала и действующая власть. 
Я считаю, что это наша идеологическая 
победа: признание 2024 года Годом 
Семьи и выход указа Президента о мерах 
поддержки многодетных семей.

Геннадий Андреевич, не обижайтесь, 
но, когда вам вручали Звезду Героя, то 
говорили о том, что это за «сохранение 
государственности», а мне кажется, что 
в этой звезде еще как раз и сохранение 
нашей российской семьи. Вы помните, 
сколько над нами смеялись, издевались, 
говорили: «Вот, эти коммунисты, семья - 
ячейка общества!» А, теперь, такие ярые 
либералы стали ярыми традиционалиста-
ми: все выступают за сохранение семьи.

Поэтому еще раз говорю: это очень 
важная идеологическая победа, но этого 
мало! Мы должны добиться и государ-
ственных мер поддержки семьи, отцов-
ства, материнства и детства.

И я хочу рассказать вам о том, что 
наш профильный комитет за это время 
рассмотрел и в разных чтениях принял 
103 законопроекта. Девять из них уже 
подписал Президент. Все девять зако-
нов, подписанных Президентом, - это 
меры поддержки семьи.

Я понимаю, что этого недостаточно. 
Ну, предположим, возвращение НДФЛ 
семье с двумя детьми. Хорошая мера, но 
ведь мы говорили о другом! Мы говори-
ли, что поддерживать семью надо уже с 
рождением первого ребенка. И, почему 
бы не сделать этот налоговый вычет для 
семьи с одним ребенком? А затем уже 
по прогрессии — с двумя, а уж, если это 
многодетная семья с тремя детьми, то 
вообще нулевой НДФЛ. Это наше пред-
ложение. Будем и дальше продолжать 
такую работу.

Или материнский капитал — заме-
чательная мера демографической под-
держки.

Мы поддержали закон о материнском 

капитале, поддерживаем и сейчас. Но, 
прекрасно понимаем, что в этой мере 
поддержки нуждаются не только семья 
при рождении первого ребенка, но и вто-
рого, и третьего. Поэтому предлагали, и 
в бюджет тоже просили внести выделе-
ние средств на то, чтобы шли +25% мате-
ринский капитал на второго ребенка, 
еще +25% на третьего ребенка — и все 
эти средства должны выплачиваться из 
федерального бюджета.

Кроме того, любая мера поддержки 
должна иметь долгосрочный характер, 
или даже бессрочный. И наша фракция 
внесла предложение о том, чтобы сделать 
материнский капитал мерой бессрочной. 
Президент в послании депутатам сказал: 
«Даю поручение Правительству продлить 
маткапитал до 2030 года».

Сегодня на дворе 16 декабря. До сих 
пор Правительство закон о продлении 
маткапитала до 2030 года не внесло.                                      
И если уж говорить о том, что демографи-
ческая мера — это мера мотивирующая, 
то понятно, что молодая семья, вступая в 
брак, все-таки должна понимать, получит 
она материнский капитал, или не получит. 
Поэтому будем настаивать на том, чтобы 
материнский капитал был бессрочным.

Мы выступаем за то, чтобы поддер-
жать не только многодетную семью, но и 
поддержать семью молодую. Многодет-
ной семья становится только после того, 
как в ней появляется сначала один, потом 
второй и потом уже третий ребенок. 
Молодая семья нуждается в поддерж-
ке, прежде всего, в приобретении такой 
базовой для себя ценности, как жилье. 
Четыре миллиарда рублей, заложенные 
в федеральном бюджете, - понятно, это 
мизер для всей страны.

Тринадцать тысяч семей ежегодно 
получают жилье по этой программе. Мы 
считаем, что необходимо как минимум 
в 10 раз увеличить финансирование 
данной программы, потому что ипотека 
сегодня: недоступна; банки прекратили 
вообще ипотечное кредитование; мы 
- социальное государство, и поэтому 
стартовые возможности нашей молодой 
семье нужно создать.

Вызов нам брошен сегодня глобаль-
ный: не только там, в зоне спецоперации, 
но и в сфере сохранения численности 
нашего населения. И в этой части пони-
мание того, что в государстве должна 
быть политика по защите семьи, отцов-
ства, материнства и детства, в нашей 
фракции присутствует очень серьезно.

Мы уверены, что мы не ограничимся 
Годом Семьи. Геннадий Андреевич на 
Госсовете — мы уже говорили с ним — 
будет настаивать на том, чтобы это было 
Десятилетие Семьи. А, поверьте, законо-
проектов у нас вполне достаточно, чтобы 
защитить нашу российскую семью — и 
молодую, и многодетную, и всех, кто про-
живает в нашей великой стране.

Н.В. Коломейцев:
- Депутатский корпус КПРФ в России 

по всей вертикали составляет почти 12 
тысяч человек.

Одна из важнейших задач фракции 
КПРФ в Госдуме заключается в том, 
чтобы наполнить содержанием предвы-
борную программу партии. Мы -  един-
ственная в парламенте партия, которая 
абсолютно ни от кого не зависит, и рабо-
тает по своей программе.

Злободневные вопросы мы обсуж-
даем в комитетах, на парламентских 
слушаниях и на круглых столах. В этом 
году мы провели восемь парламентских 
слушаний и десять круглых столов.

Мы обсудили вопросы, связанные с 
улучшением работы «Скорой помощи». 
Недавно провели мероприятие, посвя-
щенное предотвращению нефтеразли-
вов.

Сегодня в Госдуме пройдет еще 
один круглый стол, который посвящен 
законодательному обеспечению сбора 
финансовых средств на лечение. Нам 
продолжают показывать с телеэкранов 
больных маленьких детей. По нашему 
мнению, подобное насилие над психикой 
телезрителей недопустимо. У нас есть 
конкретные предложения, как помочь 

таким детям. Но, для этого должны рас-
кошелиться сверхбогатые люди.

Мы разработали новый Избирательный 
кодекс. Если мы хотим иметь реальную 
возможность менять власть с помощью 
избирательного бюллетеня, для этого 
надо принять наш Избирательный кодекс. 
Он поддержан 2,5 миллионами юристов.

Мы пять раз вносили в Госдуму закон 
о национализации. Ситуация, которая 
складывается в экономике, подтверж-
дает правильность наших утверждений о 
необходимости национализации нефте-
газового сектора и производства спир-
тосодержащей продукции.

Необходимо также принять наш закон 
о прогрессивной шкале налогообложения.

У тридцати процентов жителей стра-
ны сегодня есть депозитные денежные 
накопления. Богатые богатеют. Ничего 
не делая, они получат 22% по нынешней 
схеме.

У нас крайне низкая монетизация эко-
номики. Однако, если она ниже 50% - то 
это уже самоубийство государства. У нас 
же последние четыре года монетизация – 
53-54%.  А в ведущих странах мира – за 
сто. Например, в Китае – 250%, у япон-
цев – 270%, у немцев – 140%.

Необходимо принять закон о Консти-
туционном собрании. Среди разработчи-
ков закона – признанные специалисты в 
этом деле.

Перед проведением правительствен-
ных часов в Госдуме мы подняли около 
700 вопросов. Это больше, чем у всех 
других фракций.

Мы используем практику экспертно-
аналитических работ. Нам удалось раз-
работать 16 тем, от пространственного 
развития до вопросов минимального 
размера оплаты труда.

Мы являемся спортивной фракци-
ей. Мы участвуем во всех спортивных 
соревнованиях, проводимых в Госдуме. 
И занимаем не последние места.

А.А. Ющенко:
- В 2024 году возрос суммарный 

новостной партийно-политический эфир. 
Так, в 2023 году он составлял 31 час 42 
минуты эфирного времени, а в период 
с 1 января по 7 декабря 2024 года – 39 
часов 33 минуты эфира, что было вызва-
но проведением Президентских выборов 
в начале года.

В 2024 году КПРФ получила 26% 
новостного эфирного времени, тогда как 
в 2023 г. её доля составила 17%, в 2022 
г. – 13%, а в 2021 г. – 24%.  Также в 2024 
году резко возросла доля «Новых людей» 
(с 6 до 14%), но снизились доли «ЕР» (с 56 
до 40%) и «СР» (с 9 до 5%).

Наибольший объём новостного 
эфирного времени был зафиксирован в 
январе-марте, в связи с подготовкой и 
проведением выборов Президента. Наи-
большее внимание было выделено пар-
тиям, выдвинувшим своих кандидатов на 
пост Президента (КПРФ, ЛДПР и «Новым 
людям»).

В июне суммарный политический 
эфир (и доля в нём КПРФ) возрос, бла-
годаря освещению мероприятий, посвя-
щённых юбилею Г.А. Зюганова. В ноябре 
наблюдался рост эфирного времени 
партий за счёт обсуждения проекта бюд-
жета и проведения встреч Президента с 
партийцами.

Менее всего политического эфира 
партиям было выделено в апреле и октя-
бре. КПРФ получила наибольшее количе-
ство времени в новостном эфире в июне 
и феврале (46% и 35%). В январе, февра-
ле, марте и июне коммунисты обогнали в 
телеэфире «Единую Россию».

«Партия власти» лидировала 8 из 12 
месяцев года. Доля «партии власти» в 
эфире колебалась от 16% (в феврале) 
до 70% (в июле). ЛДПР получила наи-
большую долю эфира в ноябре (27%), 
наименьшую – в июне (4%). «Справед-
ливая Россия», «Новые люди» и ЛДПР 
чаще всего упоминались в ноябре, бла-
годаря освещению встреч партийцев с 
В.В.Путиным.

В 2024 году по сравнению с 2023 
годом доля Компартии в новостном 
эфире возросла на всех телеканалах: на 
«Первом» - с 11 до 23%, «России» - с 25 
до 30%, на НТВ - с 7 до 16, на РенТВ - с 
16 до 25%.

Таким образом, КПРФ занимает вто-
рое по освещению место после «Единой 
России».

Пресс-служба ЦК КПРФ

КПРФ, Социализм, Победа!
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В докладе также были озвучены 
важнейшие задачи, стоящие перед реги-
ональным отделением сегодня  - это 
организационное укрепление партии, 
рост рядов КПРФ, омоложение партий-
ных рядов, работа со сторонниками и 
союзниками партии, разработка систе-
мы подготовки партийных кадров, в том 
числе учебных планов для системы пар-
тийно-политической учебы коммунистов 
с различными уровнями теоретической 
подготовки, укрепление финансовой и 
материально-технической базы регио-
нального и местных отделений партии, 
формирование депутатской вертикали, 
активизация агитационно-пропагандист-
ской работы по разъяснению Программы 
Победы и пропаганде идей социализ-
ма в массах, проведение мероприятий 
по противодействию фальсификациям 
советского периода истории страны, 
организация и проведение избиратель-
ных кампаний с целью избрания пред-
ставителей от КПРФ в законодательные 

и представительные органы власти.
С отчётом о работе Контрольно-реви-

зионной комиссии БРО КПРФ выступил 
её Председатель С.Т. Кондратов. 

В прениях выступили: В.И. Рудоман 
(Шебекинское МО КПРФ), И.И. Шатохин 
(Алексеевское МО КПРФ), Г.С. Закуц-
кая (Валуйское МО КПРФ), Ю.И. Ряднов 
(Ровеньское МО КПРФ), А.В. Чесноков 
(Ракитянское МО КПРФ), В.М. Чернов 
(Губкинское МО КПРФ), В.П. Алтухов 
(Шебекинское МО КПРФ), О.Н. Басс 
(Грайворонское МО КПРФ), Б.М. Войло-
ков (БРО ЛКСМ РФ). 

В ходе прений выступающие озвучили 
результаты деятельности местных отде-
лений БРО КПРФ за отчетный период. 
Среди приоритетных направлений рабо-
ты местных отделений – волонтерство, 
связанное с помощью бойцам россий-
ской армии и гражданам, пострадавшим 
от укро-нацистского режима, подготовка 
на местах к выборам в Белгородскую 
областную Думу, политическая и идео-
логическая работа, которая ведется ком-
мунистами перманентно, независимо от 

общественно-политической обстановки. 
В ходе прений поднимались обще-

ственные проблемы, требующие вни-
мания – это помощь приграничным тер-
риториям, ежедневно подвергающихся 
террористическим атакам со стороны 
сопредельного государства, эффектив-
ность использования механизма свобод-
ной экономической зоны в Белгородской 
области, специфика формирования мест-
ных бюджетов, инициирование поправок 
в налоговый кодекс РФ в части местного 
налогообложения, оттока молодежи из 
районов Белгородской области. 

Среди внутрипартийных задач, стоя-
щих перед региональным отделением, в 
ходе прений были отмечены: повышение 
эффективности работы аппарата партии, 
омоложение кадрового состава, более 
широкое и глубокое освещение меро-
приятий местных отделений БРО КПРФ в 
партийной газете. 

Делегаты конференции единогласно 
признали работу Комитета БРО КПРФ за 
отчетный период удовлетворительной. 
По результатам тайного голосования 

избран новый состав руководящих орга-
нов: 31 член Комитета БРО КПРФ, 15 кан-
дидатов в члены Комитета БРО КПРФ и 7 
членов КРК БРО КПРФ.

На первом (организационном) Пле-
нуме Комитета БРО КПРФ избраны: 
первым секретарём Комитета БРО 
КПРФ В.А.Шевляков, секретариат: 
Н.И.Андреев (по организационно-пар-
тийной работе), Б.М.Войлоков (по аги-
тации и пропаганде), С.Ю.Балыков (по 
протестной деятельности), Е.С.Долгова 
(по работе с молодежью). Тайным голо-
сованием избран состав Бюро Комитета 
БРО КПРФ в количестве 11 человек. Так-
же состоялся организационный Пленум 
Контрольно-ревизионной комиссии БРО 
КПРФ, на котором председателем КРК 
был избран С.Г.Панов.

Прошедшая отчётно-выборная Кон-
ференция БРО КПРФ показывает, что 
коммунисты Белгородской области 
мобилизованы и сплочены, готовы и 
дальше работать над решением текущих 
задач для достижения победы нашей 
партии и трудового народа.

XLVIII (48) отчетно-выборная Конференция 
Белгородского регионального отделения КПРФ

КПРФ запустила новый проект, позволяю-
щий защитить интересы наёмных работников. 
Теперь любой, кто столкнулся с нарушением 
трудовых прав, может обратиться на горячую 
линию и получить необходимую помощь. Ква-
лифицированные юристы готовы провести 
консультацию и подготовить документы. При 
необходимости к решению проблемы могут 
быть привлечены региональные и федеральные 
депутаты.

Новый партийный проект - не альтернатива 
независимым профсоюзам. Напротив, он направ-
лен на эффективное взаимодействие с ними, чтобы 
совместными усилиями защищать справедливые 
требования тружеников в условиях постоянного 
давления буржуазии на права трудящихся. Под-
час профессиональным объединениям требуется 
не только юридическая защита, но и политическое 
влияние Коммунистической партии.

На основе нового проекта КПРФ, профсоюзы 
смогут оперативно обмениваться информацией и 
совместно разрабатывать поправки в действую-
щее законодательство. Теперь этой деятельности 
придан системный характер.
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ПОСТАНОВЛЕНИЕ
XLVIII (48) отчетно-выборной Конференции
БЕЛГОРОДСКОГО РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

Заслушав и обсудив докла-
ды секретаря Комитета БРО 
КПРФ В.А. Шевлякова «О рабо-
те Комитета БЕЛГОРОДСКОГО 
РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕ-
НИЯ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 
ПАРТИИ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ» и председате-
ля Контрольно-ревизионной 
комиссии БЕЛГОРОДСКОГО 
РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕЛЕНИЯ 
КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАР-
ТИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРА-
ЦИИ С.Т. Кондратова «Отчёт о 
работе Контрольно-ревизион-
ной комиссии БЕЛГОРОДСКО-
ГО РЕГИОНАЛЬНОГО ОТДЕ-
ЛЕНИЯ КПРФ за период с 20 
декабря 2020 г. по 15 декабря 
2024г.» Конференция отмечает, 
что за отчётный период Коми-
тетом регионального отделения 
осуществлён ряд мер по орга-
низационному и политическо-
му укреплению Белгородской 
областной партийной органи-
зации, направленной на рас-
ширение сферы деятельности 
коммунистов, повышению их 
влияния среди населения обла-
сти. Этому способствовала 
целенаправленная работа реги-
онального Комитета, райкомов 
и горкомов КПРФ по выполне-
нию решений 18 съезда КПРФ, 
Пленумов ЦК КПРФ и Комитета 
БРО КПРФ.

Знаковыми мероприятия-
ми в отчетном периоде были: 
празднование 60-летия полёта 
первого человека в космос 
(апрель 2021г.), 100-летие 
образования Красногалстуч-
ной Пионерии (май 2022г.), 
100-летие образования Союза 
ССР (декабрь 2022г.), 80-летие 
Курской битвы и освобождение 
города Белгорода (июль-август 
2023г.)

Все проводимые мероприя-
тия требовали от регионального 
и местных Комитетов, каждого 
коммуниста большой органи-
заторской и пропагандистской 
работы среди населения. Пар-
тийная работа осложнялась 
эпидемиологической обстанов-
кой, которая требовала выпол-
нения санитарных норм и при-
менения новых форм и методов 
работы, а с 2022 года началась 
специальная военная опера-
ция.  В Белгородской области 
был объявлен желтый уровень 
опасности, а затем установлен 
режим КТО, что привело к огра-
ничению в проведении массо-
вых политических мероприятий.

В результате использования 
новых форм и методов рабо-
ты местные отделения КПРФ 
совместно с общественными 
организациями ЛКСМ РФ, 
«Дети Великой Отечественной 
войны», ВЖС «Надежда Рос-
сии», Союз Советских офице-
ров приняли участие в сборе 
гуманитарной помощи для 
военнослужащих СВО, бежен-
цев и внутренним переселен-
цам из приграничных районов 
Белгородской области, а также 
жителей Донецкой и Луган-
ской народных республик. 
Усилилась работа по военно-
патриотическому воспитанию 
в учебных заведениях обще-
го и среднего образования с 
привлечение общественных 
левопатриотических организа-
ций области. Среди участников 
СВО 16 наших коммунистов, 2 
из них награждены орденами 
Мужества. В различных фор-
мированиях теробороны Белго-
родчины принимают участие 20 
коммунистов.

Важным направлением в 
партийной работе областной 
партийной организации стало 
проведение смотра-конкурса 
на лучшую постановку органи-
зационно-партийной работы 
среди местных отделений, 
показатели которой отража-
ют реальное положение по 
выполнению принятых решений 
ЦК, региональным и местными 
отделениями партии.

Прием в партию за отчетный 
период 2020-2024 гг. составил 
454 человека. Сумма сбора 
членских взносов на одного 
коммуниста за отчетный пери-
од увеличилась на 21,13 руб.

За отчетный период Белго-
родское региональное отделе-
ние приняло участие в избира-
тельных кампаниях: по выбо-
рам на должность Президента 
РФ, депутатов Государственной 
Думы ФС РФ, досрочные выбо-
ры на должность Губернатора 
Белгородской области, допол-
нительные выборы депутатов 
Белгородской областной Думы, 
дополнительные и основные 
выборы депутатов городских 
и сельских поселений муници-
пальных образований области. 
Выборы депутатов Совета депу-
татов Шебекинского городско-
го округа и поселкового Совета 
городского поселения «Посе-
лок Разумное» Белгородского 
района в связи с обстрелами со 
стороны ВСУ не проводились.

В ходе выборной кампании 
в органы местного самоуправ-
ления нам удалось сформи-
ровать депутатский корпус в 
количестве 59 чел. Вместе с 
тем, в девяти районах области 
не получено ни одного депутат-
ского мандата. 

Острая предвыборная борь-
ба показала, что изменение в 
избирательном законодатель-
стве в части электронного, 
трехдневного голосования 
усложняет контроль за прове-
дением выборов. При подготов-
ке и проведении выборов депу-
татов Белгородской областной 
Думы в сентябре 2025 года 
стоит задача наращивания 
возможностей всей партийной 
организации, всемерного укре-
пления партии КПРФ как ядра 
народно-патриотических сил 
через ее представителей.

За отчетный период про-
тестные мероприятия прово-
дились в форме одиночных 
пикетов, автопробегов, все это 
обусловлено ограничением в 
проведении массовых меро-
приятий на территории Белго-
родской области. 

Главной целью региональ-
ного отделения КПРФ остается 
укрепление и расширение влия-
ния партии на процессы, проис-
ходящие во всех сферах жизни 
региона, повышение автори-
тета партии среди населения 
области. Достижение этой цели 
будет зависеть от того, как мы 
сможем решать существующие 
внутрипартийные проблемы и 
устранять имеющиеся недо-
статки. 

Региональному Комитету и 
местным отделениям партии 
необходимо укрепить и рас-
ширить сеть первичных пар-
тийных отделений, добиться 
неуклонного роста приема и 
омоложения партии, повысить 
идейно-теоретический уровень 
партийного актива, улучшить 
организационно-партийную и 
агитационно-пропагандист-
скую работу местных отделе-

ний КПРФ, повысить эффек-
тивность работы депутатского 
корпуса всех уровней, значи-
тельно увеличить подписку на 
партийную печать не только 
среди коммунистов, но среди 
населения области.

КОНФЕРЕНЦИЯ
ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Отчет Комитета Белго-
родского регионального отде-
ления КПРФ за период работы 
с 20 декабря 2020 года по 15 
декабря 2024 утвердить.

2. Работу Комитета БРО 
КПРФ за отчётный период с 20 
декабря 2020 года по 15 дека-
бря 2024 года признать удов-
летворительной.

3.  Отчёт о работе Контроль-
но-ревизионной комиссии БРО 
КПРФ утвердить.

4. Обязать вновь избран-
ный Комитет БРО КПРФ обоб-
щить критические замечания 
и предложения, высказанные 
делегатами Конференции, раз-
работать план мероприятий по 
их исполнению. 

5. Основными задачами 
регионального отделения 
Комитета КПРФ на 2024-2028 
гг. остаются кадровое и мате-
риальное укрепление местных 
партийных отделений, улучше-
ние организационно-партий-
ной и идеологической работы, 
активное участие в выборах 
депутатов всех уровней, созда-
ние первичных партийных отде-
лений в жилых микрорайонах 
городов и сельских поселений, 
развитие протестного движе-
ния по защите прав граждан, 
оказание гуманитарной помо-
щи военнослужащим СВО, бой-
цам теробороны, вынужденным 
переселенцам Белгородской 
области, укрепление взаимо-
действия с общественными 
организациями области – сто-
ронниками КПРФ.

6. Считать участие в выбо-
рах депутатов Белгородской 
областной Думы (2025 г.), 
Государственной Думы ФС 
РФ (2026г.) основной задачей 
коммунистов в предстоящий 
отчетный период (2024-2028 
г.г.) с целью увеличения числа 
представителей партии в зако-
нодательных органах области и 
страны. 

Комитету БРО КПРФ прове-
сти работу по подбору кандида-
тов в депутаты, сформировать 
эффективную сеть распро-
странителей партийной печати, 
мобильные группы агитаторов.

Комитетам местных отде-
лений усилить контроль над 
соблюдением законодатель-
ства о выборах в период про-
ведения избирательных кампа-
ний: подобрать, обучить в шко-
лах наблюдателей при местных 
отделениях партии и направить 
во все избирательные комиссии 
наблюдателей из числа членов 
КПРФ и сторонников партии.

7. Считать основными зада-
чами депутатских объедине-
ний, групп и фракций КПРФ в 
Белгородской областной Думе 
и представительных органах 
муниципальных образований 
области: взаимодействие и 
координация работы депута-
тов всех уровней по законо-
дательной и нормотворческой 
деятельности, повышение 
партийного влияния на населе-
ние, используя парламентские 
методы и формы партийной 
работы, проведение встреч с 

избирателями, с представите-
лями исполнительной власти в 
решении проблем территорий 
и граждан на закрепленных 
округах, что будет способство-
вать повышению авторитета 
партии среди населения. Счи-
тать важным направлением 
депутатской работы перио-
дическую отчетность перед 
выдвинувшими их партийными 
органами.

8. Комитетам региональ-
ного, местных отделений, 
первичным партийным отделе-
ниям активизировать работу 
по росту партийных рядов в 
рамках акции по призыву в 
КПРФ. Настойчиво добиваться 
ежегодного приема в КПРФ на 
уровне не ниже 10 % в год от 
общей численности структур-
ного отделения партии.

9. Комитетам регионального 
и местных отделений наращи-
вать материально-техническую 
и финансовую базу партии. 
Обеспечить выполнение каж-
дым членом партии уставных 
положений об уплате ежеме-
сячных членских партийных 
взносов, требований ЦК КПРФ 
об уплате партмаксимума и 
привлечение добровольных 
пожертвований не менее 100 
руб. в год на каждого члена 
партии.

10. Комитету регионального 
отделения партии уделить осо-
бое внимание идеологической, 
агитационно-пропагандистской 
работе местных отделений 
КПРФ среди населения, рас-
пространению партийной печа-
ти, листовок. 

Бюро Комитетов регио-
нального и местных отделений 
существенно усилить работу 
по формированию партийного 
резерва кадров. С этой целью 
отработать программы идей-
но-теоретической подготовки 
и воспитания коммунистов, 
особенно вновь вступивших 
в ряды КПРФ, уделив особое 
внимание регулярному прове-
дению партийно-политической 
учебы. Продолжить обучение 
в Центре политической учебы 
ЦК КПРФ слушателей из числа 
актива местных отделений по 
различные направления пар-
тийной работы.

С целью повышения имиджа 
партии целесообразно созда-
ние агитпунктов, информаци-
онных и дискуссионных клубов, 
использование общественных 
приемных, проведение дней 
КПРФ в населенных пунктах 
с привлечением партийных и 
комсомольских   активистов, 
членов общественных органи-
заций РУСО, Союза Советских 
Офицеров, «Дети войны», ВСЖ 
«Надежда России». Все меро-
приятия следует проводить с 
учетом реальной обстановки, 
складывающейся в условиях 
СВО.

11. Комитетам регионально-
го и местных отделений с целью 
повышения политической роли 
их руководящих органов, пред-
усмотреть регулярную отчёт-
ность секретарей Комитетов 
по направлениям их партийной 
деятельности. 

12. Комитетам местных 
отделений КПРФ организо-
вать смотр-конкурс на лучшую 
постановку организационно-
партийной работы среди пер-
вичных партийных отделений, 
по основным показателям кото-
рых проводится смотр-конкурс 
среди местных отделений.  

13. В условиях проведения 
СВО, ограничения проведения 
массовых протестных меро-
приятий, Комитетам регио-
нального и местных отделений 
КПРФ, первичным отделениям 
больше внимания обращать на 
работу в сети Интернет, на про-
ведение онлайн мероприятий, 
направленных на разъяснение 
гражданам позиции партии по 
защите их политических, эко-
номических и социальных прав. 

14. С целью улучшения 
содержания и актуальности 
газеты “Слово коммуниста” ее 
редакции во взаимодействии с 
местными отделениями реор-
ганизовать работу обществен-
ных корреспондентов местных 
отделений, создав редакци-
онный Совет, шире и разноо-
бразнее отражать на страницах 
газеты жизнь партийных отде-
лений, а также социально-эко-
номические проблемы жизни 
белгородцев. Удвоить подписку 
на партийные газеты «Слово 
коммуниста» и «Правда».

15. Бюро Комитета БРО 
КПРФ организовать взаимо-
действие с редакцией телека-
нала «Красная линия» с целью 
освещения работы народных 
предприятий, социально-поли-
тических событий в регионе, 
проблемных ситуаций в эконо-
мической и социально-поли-
тической сферах жизни обще-
ства, в том числе в условиях 
СВО и опыта по их решению.

16. С целью оперативного 
обмена информацией между 
Комитетами регионального 
и местных отделений шире 
использовать электронный 
документооборот. Комите-
ту регионального отделения 
завершить техническое осна-
щение местных отделений 
компьютерной техникой с воз-
можностью подключения к сети 
Интернет, активнее использо-
вать такую форму работы, как 
Видеоконференция (ВКС), при 
проведении семинаров и сове-
щаний актива регионального 
отделения.

17. Считать важнейшим 
направлением партийной 
работы каждого коммуниста 
регионального отделения 
КПРФ пропаганду советских 
ценностей, символов и образа 
жизни, защиту исторического 
наследия нашей партии, в том 
числе памятников и обелисков 
В.И.Ленину и другим обще-
ственно-политическим деяте-
лям советского государства. 

18. Конференция заявляет, 
что БЕЛГОРОДСКОЕ РЕГИО-
НАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ КОМ-
МУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ 
твердо стоит на позициях 
идейного и организационного 
единства партии на основе ее 
Программы и Устава, реши-
тельно поддерживает решения 
Центрального Комитета КПРФ, 
направленные на укрепление 
партийных рядов, совершен-
ствование всех форм партий-
ной работы по возрождению 
социализма в России.

19. Конференция выра-
жает уверенность в том, что 
коммунисты Белгородчины и 
их сторонники будут актив-
но работать над дальнейшим 
повышением авторитета КПРФ 
и ростом доверия к ней со 
стороны белгородцев, направ-
ленных на успешное решение 
программных целей и задач, 
стоящих перед КПРФ.

20. Контроль над выполне-
нием настоящего постановле-
ния возложить на Комитет БРО 
КПРФ.

15 декабря 2024 г.,
г.Белгород
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Ровно через неделю после 88-летия 
Конституции СССР 1936 года (5 дека-
бря), названной в народе Всенарод-
ным Сталинским законом, исполняет-
ся 31 год ельцинской Конституции 1993 
года.

К первой российские «демократы», 
как к любому «порождению тоталита-
ризма», относятся крайне отрицатель-
но. Слова Сталина: «Конституция СССР 
является единственной в мире до конца 
демократической конституцией», — 
вызывают у них ядовитую иронию. А вот 
ко второй они относятся с трепетным 
восторгом: мол, это первая наша Кон-
ституция, которая принята народом, его 
прямым волеизъявлением на референ-
думе; и она признаёт высшей ценностью 
человека, его права и свободы и устанав-
ливает основы демократического поряд-
ка в России, обязывает государство на 
деле соблюдать и защищать эти новые 
базовые ценности.

ЗВУЧИТ ПРЕКРАСНО. Только, если 
сопоставить эти слова с воплощением 
принципов, провозглашённых Конститу-
цией-93, в реальных нормах жизни, то 
сразу станет очевидной правота оценки, 
которую Сталин дал в своём выступле-
нии на Чрезвычайном VIII Всесоюзном 
съезде Советов СССР 25 ноября 1936 
года: «Буржуазные конституции обычно 
ограничиваются фиксированием прав 
граждан, не заботясь об условиях осу-
ществления этих прав, о возможности их 
осуществления, о средствах их осущест-
вления».

Начнём с утверждения, будто ельцин-
ская Конституция выгодно отличается 
от сталинской тем, что была принята 
свободным волеизъявлением народа на 
референдуме.

Да, Конституция 1936 года была при-
нята не референдумом, а Чрезвычайным 
VIII Всесоюзным съездом Советов. Но 
этому предшествовало всенародное 
обсуждение, которое длилось несколько 
месяцев. Предлагаемые поправки публи-
ковались в печати. Многие из них были 
переданы в Конституционную комиссию, 
которая вырабатывала окончательный 
текст Основного Закона. Сталин в упо-
мянутом выступлении треть времени 
уделил их рассмотрению.

Замечу, что, читая доклад Сталина, 
в который раз удивляешься мудрости 
вождя. Так, он высказался против пред-
ложения, чтобы председатель Прези-
диума Верховного Совета Союза ССР 
избирался не Верховным Советом СССР, 
а всем населением страны: «По системе 
нашей Конституции в СССР не должно 
быть единоличного президента, избира-
емого всем населением, наравне с Вер-
ховным Советом, и могущего противопо-
ставлять себя Верховному Совету». Пре-
небрежение этим принципом и привело 
57 лет спустя к тому, что всенародно 
избранный президент России расстрелял 
из танков всенародно избранный Вер-
ховный Совет России…

А ВОТ КАКИМ был «истинно демо-
кратический» путь принятия Конституции 
в 1993 году. Проект новой Конституции 
РФ, в соответствии с законом, был под-
готовлен Конституционной комиссией, 
созданной по решению Съезда народных 
депутатов России. VI Съезд народных 
депутатов одобрил подготовленный ею 
проект. Однако Ельцин пренебрёг им и 
создал своё «Конституционное совеща-
ние», состав которого никем не избирал-
ся. И оно работало в обстановке полной 
секретности. Никакого сколько-нибудь 
широкого, не говоря уже о всенародном, 
обсуждения «ельцинского» проекта Кон-
ституции не было и в помине.

Далее, по никем не отменённому 
тогда закону «О референдуме» (его дей-
ствие прекратилось только на второй год 
после проведения референдума по Кон-
ституции) «по вопросам принятия, изме-
нения и дополнения Конституции РСФСР 

решения считаются принятыми, если за 
них проголосовало больше половины 
граждан РСФСР, внесённых в списки 
для участия в референдуме» (выделено 
мной. — В.В.). Однако, по официальным 
данным ЦИК, в референдуме приняли 
участие 54,8% граждан России, внесён-
ных в списки для участия в референду-
ме; голосов «за» было 56,6%. Если даже 
считать эти данные достоверными (а по 
информации, которая прошла в СМИ, 
экспертная группа пришла к выводу, что 
данные ЦИК фальсифицированы в сторо-
ну увеличения), то получится, что проект 
новой Конституции поддержали 30,9% 
избирателей. Таким образом, ельцин-
ская Конституция стала ВСЕНАРОДНО 
НЕПРИНЯТОЙ Конституцией. И то, что её 
навязали обществу, никакого отношения 
к демократии не имеет.

Перейдём к самому выигрышному для 
«демократов» — к политическим правам 
и свободам. При Сталине, утверждают 
они, была политическая диктатура, а вот 
сейчас… А что, собственно, сейчас?

Статья 3 Конституции 1993 года 
гласит: «1. Носителем суверенитета 
и единственным источником власти в 
Российской Федерации является её 
многонациональный народ… 3. Высшим 
непосредственным выражением власти 
народа являются референдум и свобод-
ные выборы».

А что на деле? На деле делается всё, 
чтобы «источник власти» лишить воз-
можности влиять на власть. Взять «выс-
шее выражение власти народа» — рефе-
рендум. Не раз принимались законы, 
всё более и более ограничивающие как 
возможность организовать референдум 
«снизу», так и круг вопросов, которые 
могут быть вынесены на него.

Скажем, в конце марта 2008 года 
«единороссовское» большинство Госду-
мы продавило поправку в Федеральный 
конституционный закон «О референдуме 
РФ», которая гласит: «Референдум РФ не 
может быть использован в целях приня-
тия решений, противоречащих Конститу-
ции РФ». Интересная логика «народных 
избранников»: 383 (столько было голосов 
«за») депутата могут вносить решения, 
меняющие конституционные принципы, 
которые не предусматривают никаких 
ограничений в отношении референдума, 
а «единственный источник власти» отны-
не не имеет права непосредственно упо-
требить свою власть по этим вопросам.

ОДНАКО российские «демократы» 

в случае необходимости могут прямо и 
открыто попрать уже осуществлённое 
непосредственное выражение власти 
«единственного источника власти».                                                     
В 2007 году жители Старого Оскола про-
явили характер и высокую организован-
ность и добились права на референдум 
о проведении всенародных выборов 
главы администрации городского округа. 
Референдум дал ожидаемый резуль-
тат: выборам быть. Казалось бы, всё — 
вопрос исчерпан: единственный источ-
ник власти выразил свою волю. Однако 
прошло несколько лет, и три десятка 
«единороссов» в областной Думе, при-
няв закон Белгородской области №304 
«О внесении изменений в закон Бел-
городской области «Об особенностях 
организации местного самоуправления 
в Белгородской области», перечеркнули 
это высшее непосредственное выраже-
ние власти народа.

Так кто же в России суверен — народ 
или чиновники и олигархи, чьи ставленни-
ки вот уже полтора десятилетия неизмен-
но составляют большинство Госдумы?

А если вспомнить, что 4-й пункт статьи 
Конституции 1993 года о «единственном 
источнике власти» гласит, что «присвое-
ние властных полномочий преследуется 
по федеральному закону», так не меша-
ло бы вмешаться правоохранительным 
органам. Ведь упомянутые законы — это 
совершенно недвусмысленное присво-
ение кучкой «единороссов» властных 
полномочий «единственного источника 
власти». И пока эти люди, отнявшие 
властные полномочия у «единственного 
источника власти», народа, и присвоив-
шие их себе, ходят на свободе, говорить 
о политических правах и свободах как 
по отношению к Конституции 1993 года, 
так и по отношению к жизни современ-
ного российского общества, — занятие 
пустое.

ТЕПЕРЬ о социальных правах. Кон-
ституция 1936 года, как отметил Сталин, 
не декларировала основные социальные 
права граждан, а законодательно закре-
пляла те, которые уже были воплощены 
в жизнь по ходу социалистического 
строительства. А Конституция 1993 года 
провозглашает их по принципу: «Проку-
карекал, а там хоть не рассветай».

Право на труд, узаконенное Консти-
туцией 1936 года, в советском обще-
стве обеспечивалось достижениями 
социализма: ликвидацией безработицы 
и устранением экономических кризисов.

В Конституции 1993 года право на 
труд сформулировано весьма неопре-
делённо: «Труд свободен. Каждый имеет 
право свободно распоряжаться своими 
способностями к труду, выбирать род 
деятельности и профессию». О том, чем 
обеспечивается это право, — ни слова. 
Оно и понятно, потому что перевод Рос-
сии на капиталистический путь развития 
возродил безработицу. Формально она 
довольно низкая. Однако губернатор 
Белгородской области Е.С. Савченко, 
выступая в 2012 году с отчётом в област-
ной Думе, оценил положение здесь 
как угрожающее: «Мы всё время уба-
юкиваем себя официальными данными 
зарегистрированных безработных… Это 
далеко не так, данные, которые даёт нам 
статистика, не отражают фактического 
положения дел, так как фактическая 
безработица в несколько раз выше офи-
циально зарегистрированной. Я считаю, 
нам пора снять с себя розовые очки и не 
заниматься самообманом, ибо масштаб 
этого явления таков, что он угрожает 
нашей общественной безопасности».

Что касается оплаты труда, то ель-
цинская Конституция устанавливает его 
минимальный размер не на уровне про-
житочного минимума (ПМ), а на уровне 
устанавливаемого властью МРОТ, кото-
рый думские «единороссы» с подачи 
правительства из года в год держат ниже 
«физиологического» ПМ.

Право на образование, узаконенное 
Конституцией 1936 года, обеспечивалось 
действовавшим всеобщим начальным 
образованием (во второй половине 1930-
х годов уже решалась задача перехода 
ко всеобщему неполному среднему обра-
зованию), реальной бесплатностью всего 
образования, включая высшее, и систе-
мой довузовской подготовки, открываю-
щей путь к высшему образованию моло-
дёжи из рабоче-крестьянской среды. 
Замечу, что при этом система образова-
ния и воспитания молодёжи была наце-
лена на развитие личности человека. Всё 
это позволило полностью ликвидировать 
неграмотность, сделать советскую моло-
дёжь, по оценке ЮНЕСКО, одной из наи-
более интеллектуально развитых в мире, 
а в конечном счёте обусловило то, что 
Советский Союз открыл человечеству 
выход на космический уровень цивили-
зации.

Конституция 1993 года декларирует 
право на бесплатное образование, вклю-
чая высшее. 

Ко Дню Конституции. Так какая же 
Конституция подлинно демократическая?
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От увиденных в современных 
селах полуразрушенных, заброшен-
ных домов, одиноко стоящих среди 
зарослей кустарников и бурьянов, 
разрушенных былых колхозных ферм, 
производственных и бытовых зданий, 
грусть тоска вселяется в душу. От 
этой картины современный сельский 
житель испытывает такое же чувство 
безнадеги какое испытывал Николай 
Гоголь при описании состояния раз-
вала поместья Плюшкина в романе 
«Мертвые души». 

Такая грустная картина и отсутствие 
у разного уровня руководителей идей и 
планов, вселяющих сельским жителям 
веру, что завтра будет лучше, чем вчера, 
выталкивает селян из родных мест. Эта 
устойчивая тенденция в ближайшие годы 
аукнется трагедией для страны. 

За последние тридцать лет с карты 
России исчезли 24 тысячи (!) российских 
сел. В моем родном селе (Верхняя Сере-
брянка) в пятидесятые годы проживало 
более двух тысяч жителей, и это при том, 
что в годы Великой Отечественной вой-
ны, защищая Родину, погибли 250 селян. 
Сейчас проживает порядка 640 жителей, 
из них большая часть пенсионного и 
предпенсионного возраста. Несмотря на 
то, что в селе за советские годы созданы 
достойные условия для жизни, молодежь 
покидает родные места. 

Главная причина их ухода из сел, это 
отсутствие рабочих мест с достойной 
оплатой труда и отсутствие уверенности 

в завтрашнем дне. Развал колхозов и 
совхозов привел к ликвидации рабочих 
мест на селе. А также разрушил сложив-
шийся сельский уклад жизни. В совет-
ский период взаимоотношения жителей 
были братскими, бескорыстная помощь 
друг другу была нормой. Сейчас глав-
ным аргументом во взаимоотношениях 
выступает личная выгода.

От чего ушли мои земляки и к чему 
пришли? Раньше в колхозе содержалось 
около 500 голов крупного рогатого ско-
та, 200 свиней, более тысячи овец, 400 
пчелосемей. Занимались выращиванием 
зерновых и овощных культур. Всю эту 
работу выполняли 240 колхозников. На 
личных подворьях содержалось более 
400 дойных коров и более тысячи сви-
ней. Сейчас в жалком остатке от былого 
хозяйства, содержится около 300 голов 
скота. Всего по уходу за скотом и выра-
щиванием зерновых культур задейство-
вано 46 селян. В личных хозяйствах дой-
ных коров содержат единицы. Свиней 
выращивать запрещено.

В каждом селе Белгородской области 
почти тридцать лет стоят разрушенные 
хозяйственные здания былых колхозов. 
Вся эта разруха является, своего рода 
памятниками оставленными жителям 
сел и их потомкам, бывшим губернато-
ром области Евгением Савченко, руко-
водившим областью 27 лет. Очевидно, 
за заслуги в ликвидации колхозов и за 
«справедливую» передачу государствен-
ной собственности в частную, семидеся-
тилетний Евгений Савченко ранее решал 

государственные задачи в Совете Феде-
рации.

И все же, несмотря на давление со 
стороны чиновников всех уровней и 
частнособственническое Законодатель-
ство, в районе сохранились три колхоза 
(СПК). Честь и хвала руководителям этих 
хозяйств, которые убедили селян, что 
их будущее в коллективном труде. Они 
не только сохранили форму хозяйство-
вания и рабочие места, но и советские 
названия колхозов: «Советская Родина» 
(председатель В. Фоменков), «Ленинский 
путь» (председатель А. Ряднов) и «Заветы 
Ильича» (председатель Н. Лимарь). 

В колхозе «Советская Родина» тру-
дятся около 400 селян, которые содер-
жат более 6000 голов крупного рогатого 
скота и выращивают различные виды 
зерновых культур. Указанное коллек-
тивное хозяйство является основным 
стержнем, на котором держится уклад 
жизни села Новоалександровка. Благо-
даря этому село живет и разрушительные 
процессы, которые происходят вокруг в 
других селах Ровеньского района, пока в 
малой степени его коснулись. 

То же можно сказать и о централь-
ных усадьбах колхоза «Ленинский путь» 
- село Ладомировка и колхоза «Заветы 
Ильича» - село Ржевка. Более того, они 
дают временную и постоянную работу 
жителям близлежащих сел. Труженики 
данных коллективных сельхозпредприя-
тий заслуживают общегосударственной 
известности, в том числе их руководи-
тели. 

Обидно, что на экранах наших теле-
визоров мы видим только политиков 
различного пошива, звезд шоу бизнеса, 
ведущих различных примитивных пере-
дач и вездесущую рекламу. А где же на 
экранах те, чьими трудами, пользуются 
и живут вышеуказанные личности? Где 
труженики сел и их руководители?

Законы, регламентирующие взаимо-
отношения арендаторов с владельцами 
земельных паев и сезонными работника-
ми разработаны чиновниками, не знаю-
щими жизни села и психологии сельских 
жителей. Сегодня они создают атмосфе-
ру недоверия, завтра вызовут враждеб-
ные отношения между владельцами паев 
и арендаторами. 

Естественное стремление аренда-
торов при меньших затратах получать 
большую прибыль привело к ликвидации 

животноводства, нарушению правил 
землепользования, бесконтрольному 
применению химических удобрений 
и ядохимикатов. В результате гибнет 
животный (насекомые, рыба, птицы, 
млекопитающие) и растительный мир. 
Особенно явно это касается пчел, шме-
лей и им подобных. Необходимых для 
растений и человека насекомых, без 
которых возможна гибель всего живого 
на земле. Вред пестицидов для здоро-
вья людей уже доказан и только вопрос 
времени, в какой степени и как это про-
явится и отразится на нас и следующих 
поколениях.

Несколько слов о докладе Министра 
сельского хозяйства В. Патрушева Пре-
зиденту РФ В.Путину (в феврале 2024г.) 
о состоянии сельского хозяйства в стра-
не. В основном, был отмечен успех в 
выращивании зерновых и говорилось об 
экспорте сельхозпродукции в качестве 
безвозмездной помощи бедным странам 
Африки. В докладе не было сказано ни 
слова об угрожающем стране опусто-
шении, вырождении населения сельских 
территорий. Президент эту тему тоже не 
поднимал. Министр заверил последнего, 
что проблем в стране с продовольствием 
нет и не будет. 

Но буквально через несколько дней 
после доклада в газете «Аргументы и 
факты» была опубликована информация 
о вареной колбасе с наименованием 
«Докторская». Так вот, в советское вре-
мя 1 кг данной колбасы стоил 3 рубля. 
Сейчас в так называемой колбасе, кото-
рая стала в 100 раз дороже, чего только 
нет, но самое удивительное, в ней нет и 
мяса. Вместо мяса в колбасе 5% соеди-
нительной ткани. Надо полагать, что 
это отходы: сухожилия, мясные пленки 
и т.д. В перечень состава колбасы вхо-
дят: жиры - 12%, белки - 10%, фосфаты, 
нитраты, сухое молоко и вода - 63%. Вот 
так наши руководители и бизнесмены 
успешно решают продовольственный 
вопрос. Пальмовое масло уже стало 
неотъемлемым компонентом почти во 
всех продуктах питания. 

После просмотра репортажей блоге-
ров из вымирающих сел о быте, прожива-
ющих там стариков, зрителей будоражит 
вопрос – неужели это в России? В стра-
не, правительство которой проявляет 
родительскую заботу о бедных странах 
Африки. Хотелось бы, чтобы высокопо-
ставленные руководители периодически 
просматривали такие репортажи, и через 
них формировалось бы у них чувство 
ответственности за страдания жителей 
вымирающих сел.

Н.Садовников

Однако, если в советское время был 
достигнут переход ко всеобщему пол-
ному среднему образованию, то теперь 
планка понижена: обязательным про-
возглашено уже только основное общее 
(по-старому — неполное среднее) обра-
зование. Более того, государство ушло 
от обязанности его обеспечения, пере-
ложив эту функцию на родителей.

Резко снижено и качество образо-
вания. Министр Фурсенко официально 
провозгласил отказ от его ориентации на 
развитие творческой личности, поставив 
целью формирование «квалифицирован-
ного потребителя». Вполне соответству-
ет этому курсу переход к ЕГЭ. Новый 
стандарт образования, как отметил 
заместитель председателя Комитета по 
образованию Госдумы профессор О. Н. 
Смолин, «позволяет окончить школу, не 
изучив базовых учебных предметов — 
физики, химии, биологии, литературы и 
истории — как отдельных предметов». 
Всё более расширяется платность обра-
зования, особенно высшего, что всё в 
большей степени ставит возможность 
его получения в зависимость от матери-
ального благополучия семьи. А в резуль-
тате… Как раз в год торжеств по поводу 
20-летия ельцинской Конституции были 
обнародованы данные, что 30 тысяч 
российских детей и подростков от 8 до 
17 лет никогда не посещали школу, 670 
тысяч несовершеннолетних школьного 
возраста малограмотны или неграмотны 
вовсе. 

Опросы показали, что значитель-
ная часть российской молодёжи имеет 
представление о Солнечной системе 
на докоперниковском уровне, не знает 
астрономической сущности понятий сут-

ки и год (прямое следствие исключения 
астрономии из школьной программы как 
отдельного предмета). Редкое невеже-
ство очень многие молодые люди про-
являют и в вопросах культуры.

Право на здравоохранение не было 
оговорено отдельной статьёй Конститу-
ции 1936 года. Зато оно с каждым годом 
всё в большей степени воплощалось 
в жизнь, оно обеспечивалось полной 
бесплатностью медицинской помощи, 
постоянным расширением сети больниц, 
прежде всего сельских, увеличением 
количества врачей, в том числе и «узких» 
специалистов, доступностью санатор-
но-курортного лечения: как правило, 
значительную часть стоимости путёвки, 
а то и всю её оплачивал профсоюз. Как 
результат, Сталин принял страну с уров-
нем смертности 20,7 промилле, а к концу 
своего правления снизил его до 10 про-
милле. Чтобы можно было яснее пред-
ставить себе, насколько это выдающееся 
достижение, приведу сопоставление: уже 
во второй пятилетке нового века (после 
революционных изменений в медицин-
ских технологиях, при куда более высо-
ком уровне жизни, чем в СССР начала 
1950-х годов) примерно такой же пока-
затель смертности в Германии, Италии, 
Бельгии, Дании, Швеции, Великобрита-
нии, Финляндии.

Конституция 1993 года декларирует 
право на здравоохранение: «Каждый 
имеет право на охрану здоровья и меди-
цинскую помощь. Медицинская помощь 
в государственных и муниципальных 
учреждениях здравоохранения оказы-
вается гражданам бесплатно». Однако в 
реальности с воплощением этого права 
дела обстоят катастрофически — при-

чём чем дальше удаляется нынешняя 
Россия от Советского Союза, тем хуже. 
Исполнительная власть сделала главным, 
всё определяющим критерием в меди-
цине «экономическую эффективность». 
И потому «оптимизируются» больницы, 
сокращается количество больничных 
коек; всё больше сужается сфера реаль-
но бесплатной медицины.

Как следствие, по данным Счётной 
палаты РФ, в 2015 году 46% жите-
лей России ни разу не обращались за 
медицинской помощью. Быть может, 
благодаря усилиям «реформаторов» у 
них настолько окрепло здоровье? Увы, 
ничего похожего. Если «демократы» при-
няли Россию с уровнем смертности 11,2 
промилле, то в 2015 году он был 13,1 — 
рядом с Угандой и Эфиопией, что очень 
далеко от любой страны Старого Света.

Знаменитая 131-я статья сталинской 
Конституции, которой стращают обыва-
теля «демократы», защищала интересы 
всего народа: «Каждый гражданин СССР 
обязан беречь и укреплять обществен-
ную, социалистическую собственность 
как священную и неприкосновенную 
основу советского строя, как источ-
ник богатства могущества Родины, как 
источник зажиточной и культурной жиз-
ни всех трудящихся. Лица, покушающие-
ся на общественную, социалистическую 
собственность, являются врагами наро-
да».

Именно общественная собственность 
гарантировала советским людям соци-
альную защищённость, которая с ростом 
благосостояния государства достигла 
такого уровня, о котором на Западе не 
могли и мечтать. Не кто иной, как «отец 
русской «демократии» Г. Попов, при-

знавал, что социализм сделал «всех 
совладельцами общественной собствен-
ности». И оплата 3% реальной стоимости 
содержания жилья, электричество за 4 
копейки, хлеб за 16 копеек, мясо за 2.50, 
поездка в автобусе, троллейбусе, метро 
за пятак — это были «дивиденды» всех 
совладельцев общенародной собствен-
ности.

А когда «демократическая» власть 
под аккомпанемент проклятий «сталин-
скому тоталитаризму» раздала вчера 
ещё общенародную собственность про-
нырливым молодым (и не очень молодым) 
людям, определённым ею в «эффектив-
ные собственники», пришёл конец тем 
«дивидендам» от неё, которые получали 
все. Теперь их в несопоставимо боль-
шем размере получают, если не десятки 
людей, то немногие тысячи (судите уж 
сами, насколько им подходит характери-
стика «враги народа»), а многие милли-
оны людей живут на грани абсолютной 
бедности или за её чертой (по последним 
данным, к таковым относится сейчас 
примерно каждый седьмой гражданин 
России).

НУ А ТЕПЕРЬ вспомним, что термин 
«демократия» пришёл к нам из Древней 
Эллады. И великий Аристотель утверждал, 
что главное — это не форма правления, 
а то, в чьих интересах оно осуществляет-
ся: если в интересах народа — это и есть 
демократия, если в интересах верхушки 
— это олигархия. Уважаемые читатели, 
исходя из этого, решите: когда у нас была 
подлинная демократия — при жизни по 
Всенародному Сталинскому закону или по 
ельцинской Конституции?

Виктор ВАСИЛЕНКО

Многострадальная моя Родина
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В Борисовке в помещении местного отделения 
КПРФ организовано плетение маскировочных сетей 
для СВО.  В этой работе принимают участие коммуни-
сты, пенсионеры и все неравнодушные люди. Участни-
ки волонтерского проекта уверены – Победа будет за 
нами! 
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Губкинское местное отделение
КПРФ горячо и сердечно 
поздравляет коммуниста  

ТЮТЕРЕВА 
Константина Владимировича  -

с юбилеем!

Желает ему крепкого здоровья, 
счастья, семейного благополучия

и активной общественно-
политической жизни.

 Ровеньское местное отделение 
КПРФ горячо и сердечно 
поздравляет коммуниста  

БЕЛИКОВА Петра Владимировича и 
МАКАРОВУ Аллу Николаевну -

с юбилееми!

Желает им крепкого здоровья, 
счастья, семейного благополучия 

и активной общественно-
политической жизни.

ПоздравленияПоздравления

В рамках рабочего визита 
в Белгородскую область член 
ЦК КПРФ, заместитель заве-
дующего Отделом организа-
ционно-партийной и кадро-
вой работы ЦК КПРФ Дми-
трий Дубовенко и секретарь 
ЦК ЛКСМ РФ, комсорг ЦК 
ЛКСМ РФ по Центральному 
федеральному округу Артур 
Агванян передали детям 
сладкие подарки к Новому 
году, которые подготовили 
коммунисты и комсомольцы 
Калужской области. 

16 декабря гости региона 
вместе с секретарем Комитета 
БРО КПРФ по работе с моло-
дежью Екатериной Долговой 
побывали в поселке Разумное, 
где поздравили с предстоя-

щими праздниками детей из 
многодетных семей сладкими 
наборами и пожелали всем 
жителям Белгородской обла-
сти мирного неба над головой, 
стойкости и наступления ско-
рейшей Победы! 

Ранее товарищи вручили 
подарки детям в одном из пун-
ктов временного размещения, 
а также посетили героический 
город Шебекино, который еже-
дневно находится под ударами 
натовского оружия. Еще одной 
точкой маршрута стал пункт 
временного размещения в Бел-
городе, где также были вру-
чены новогодние подарки для 
детей от Калужского обкома 
КПРФ.  

Пресс-служба БРО КПРФ

Новогодние подарки детям Белгородчины!

Именно массовый героизм 
наших советских людей во время 
Великой Отечественной войны во 
многом приблизил нашу Победу. 
Об этом рассказываю школьни-
кам во время встреч. И сегодня 
белгородцы, как и в далекие годы 
Великой Отечественной, вновь 
вместе противостоят неофашиз-
му, рвущемуся на нашу землю.

Такие встречи прошли в Яков-
левской центральной библиотеке, 
где собрались студенты политехни-
ческого техникума из г.Строитель. 
Провели также встречу с учащи-
мися Белгородского педагогиче-
ского колледжа, школы №28 и №46 
из Белгорода.  Прошла встреча 
и в Томаровской средней школе 
№1. Дети подготовили подарки к 
Новому году для наших военных с 
пожеланиями скорейшей Победы и 
возвращения домой.

Эти подарки, а также гуманитар-
ную помощь, как и всегда в ближай-
шее время доставим ребятам-воен-
нослужащим. В последнюю нашу 
поездку на Сватовское и Купянское 
направления, уже по установившей-
ся традиции, передавали гумани-
тарный груз на блокпостах, везли 
дальше ребятам, которые несут 
свою нелегкую службу на самом 
переднем крае СВО. Трудно им, 
непросто, потому так важна наша 
поддержка и помощь. 

В этот раз передали и ту гумани-
тарку, которую доставили в Белго-
родский обком КПРФ наши товари-
щи из Подмосковья, от волонтеров 
группы «Серпуховский рубеж». 

Держим тесную связь с наши-
ми военными, только так, вместе, 
мы выстоим.

Станислав БАЛЫКОВ

Помощь фронту, как массовый героизм

С заботой о человека труда
70 лет исполнилось председателю КСП (колхоз) «Ленинский путь»

18 января 1954 года в селе 
Ладомировка Ровеньского 
района Белгородской обла-
сти родился Алексей Ряднов. 
Сегодня Алексей Николаевич 
– известный в области и дале-
ко за ее пределами руководи-
тель крупнейшего в районе 
сельхозпредприятия – КСП 
(колхоз) «Ленинский путь». 

70 лет – возраст зре-
лости. А еще – высокого 
профессионального мастер-
ства. Предприятие, кото-
рым бессменно руководит 
Алексей Николаевич с 1996 
года, сохранило не только 
советское название, но и 
строит свою работу, при-
держиваясь советских прин-
ципов отношения к делу и 
людям. И крепко держится 
на плаву в нынешнее непро-
стое время.

Но в далеком 1996-м, 
когда Алексея Николаевич 
избрали председателем кол-
хоза, люди не получали зар-

плату семь месяцев.  Име-
лись и другие долги, так что 
наследство новому предсе-
дателю досталось не из лёг-
ких. Но уже до конца года 
удалось полностью закрыть 
семимесячную задолжен-
ность, люди почувствовали 
крепкую хозяйственную 
руку бывшего главного зоо-
техника Алексея Ряднова и 
стали трудиться с двойным 
усердием. Это дало свои 
результаты – в 1998-м выш-
ли в ноль. На сегодняшний 
день предприятие работает 
с прибылью, забота о чело-
веке труда поставлена на 
одно из первых мест. 

В ряды Коммунисти-
ческой партии Алексей 
Николаевич вступил в 2004 
году. За эти двадцать лет 
проявил себя, как честный 
коммунист и гражданин, 
принципиальный и энергич-
ный человек, который внес 
большой вклад в развитие 

Ровеньского местного отде-
ления БРО КПРФ.

На протяжении послед-
них двадцати лет Алексей 
Николаевич активно под-
держивает районную пар-
тийную организацию. Руко-
водимый им колхоз каждое 
полугодие подписывает 
партийную прессу, оказы-
вает помощь труженикам 
колхоза, жителям села Ладо-
мировка и сельской админи-
страции в решении текущих 
проблем. Остаться в сторо-
не, когда требуется помощь, 
– это не об Алексее Никола-
евиче. Он всегда поможет. 
Такой уж он человек.

Да что там – ЧЕЛОВЕЧИ-
ЩЕ! Примеры такой помо-
щи искать не нужно. Так, с 
первых дней начала СВО 
возглавляемое им сельско-
хозяйственное предприятие 
оказывает всестороннюю 
помощь военнослужащим 
Российской Армии. 

Своим личным при-
мером Алексей Николае-
вич воспитывает молодое 
поколение коммунистов 
в Ровеньком районе. За 
многолетнюю и плодотвор-
ную работу неоднократно 
награждался памятными 
юбилейными медалями ЦК 
КПРФ и Почётными грамо-
тами Ровеньского местного 
отделения КПРФ.

Желаем уважаемому 
Алексею Николаевичу креп-
кого здоровья, благополу-
чия, новых успехов в труде 
на благо нашей Родины!  


